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Au Medef, on croit désormais •. 

~< fusion-->> -des deux programmes .... aune 
SOCIAL. Au lendemain de l'élection de Samuel 
Hnepeune (liste Unimedef), la nouvelle équipe 
dirigeante a annoncé hier qu'elle travaillera à une 
stratégie capable de rassembler les deux sensibilités. 

~
rès les turbulences des luttes 
e pouvoir, l'union? Au len
emain des élections internes 

à l'organisation patronale, le nouveau 
comité directeur a siégé pour la pre
mière fois , hier matin à Nouméa, 
avant d'afficher sa volonté de parler 
au nom de l'ensemble des adhé
rents. 
«Nous avons une équipe unie à la tête 
du Medif», assure Samuel Hnepeune 
(Air Calédonie). Le successeur de 
Daniel Ochida, qui ne figurait qu'en 
deuxième position sur la liste Uni
mede[, préside un comité composé 
de membres des deux listes qui se 
sont affrontées jeudi. La liste majo
ritaire occupe 6 des 10 sièges, les 4 
autres reviennent à Medef2.0, menée 
par Divy Bartra, le grand absent de 
la nouvelle équipe. 

s'est réjouie de voir trois femmes au 
sein du comité (contre une seule au 
sein de la précédente mandature), 
et à de hautes positions. « Il y avait 
une volonté d'ouvrir vers les femmes. 
Enfin, on a un Medej qui ressemble à 
la société civile. » 

APRÈS LES PERSONNES, 
LES IDÉES 

« La composition traduit le respect 
total de la volonté des adhérents, qui 
se sont prononcés defaçm très équilibrée 
entre les deux listes, et l'élection du 
président s'est faite de façon démo
cratique», souligne Mimsy La Selve, 
première vice-présidente, qui figurait 
sur la liste Medef2.0. Valérie Zaoui, 
qui menait la liste vainqueure et oc
cupe désormais la 2• vice-présidence, 

Le comité entend désormais se doter 
d'une stratégie qui satisfera les deux 
sensibilités. Samuel Hnepeune se 
dit optimiste au sujet de cette «fu
sion ». Dans les programmes concur
rents, il voit « beaucoup de points de 
convergence » pour seulement 
«quelques» différences d'opinion. 
Les deux listes militaient ainsi pour 
une «simplification » de la TGC (taxe 
générale sur la consommation). ll 
devrait être également être aisé d'ob
tenir un consensus au sujet de l' évo
lution souhaitable des impôts et des 
cotisations sociales. « La crise a mis 
à jour les difficultés structurelles de 
l'économie calédonienne. Les entreprises 
ont porté beaucoup en charges .fiscales, 
et cela a affecté leur compétitivité », 
estime Mirnsy La Selve. En revanche, 
d 'autres sujets pourraient se révéler 

Valérie Zaoui, Samuel Hnepeune, Mimsy La Selve et les autres membres du nouveau comité directeur ont siégé 
pour la première fois. Photo Thierry Perron 

plus conflictuels, comme celui de la 
place à accorder à la production 
locale au sein de l'économie. À ce 
titre, Unimedef a multiplié les gestes 
en direction de la Fédération des in
dustries de Nouvelle-Calédonie. 

Le programme de Medef2.0, quant 
à lui, s 'engageait sur un terrain 
politiquement explosif, prônant une 
immigration massive afin que la 
population calédonienne atteigne 
500 000 habitants d'ici 2050. 

Samuel Hnepeune compte s'attaquer 
promptement à cet exercice de syn
thèse. « Nous allons organiser très 
rapidement un séminaire, pour dijinir 
les priorités de la mandature. >> 

Gilles Caprais 

Tanéo : la vente à bord inquiète des chauffeurs ( ----- --A NOTER 1 

TRAIISPORTS. Dans un ,.,.... ._. e. 

communiqué transmis hier matin, 
le Soenc transport a dénoncé la 
reprise temporaire de la vente à 
bord dans les bus Tanéo dès 
lundi, avec la levée des contraintes 
imposées par la crise sanitaire. 
«Il nous semble pertinent d'inter
peller le SMTU et de rappeler que, 
dans le cadre de la politique relative 
à la sécurité des personnes et des 
biens sur le réseau Tanéo, il ne 
faut en aucun cas reprendre la 
vente à bord, méme si cette mesure 
doit ê.tre temporaire >>. 
Le syndicat assure que « la pré
sence d'argent à bord a été la cause 
d'incivilités telles que vols des caisses 
et agressions du personnel de 
conduite. Nos clients, pendant la 
période de crise de la Covid-19, 
ont changé leurs habitudes et ont 
utilisé les distributeurs ou se sont 
rendus chez les revendeurs. Il 
convient de rester dans cette conti
nuité et de jaire en sorte que nos 
clients conservent ce type d'achat>>. 
Christophe Lefevre, directeur du 

Le syndicat évoque notamment le risque pour les chauffeurs d'avoir une caisse à bord de leur bus. 

SMTU, assure comprendre par
faitement les réticences de certains 
chauffeurs. 

ENVISAGÉ EN FIN D'ANNÉE 
Mais prévient que « 10 à 15 % des 
utilisateurs n'ont actuellement pas 
d'autres moyens defaire autrement 

que d'acheter leur ticket à bord du 
bus. Je ne suis pas contre mettre fin 
à cette pratique, mais nous n'avons 
pas le réseau nécessaire pour le faire 
maintenant, explique-t-il. Le temps 
de mettre en place les i'!frastructures 
et les prestataires nécessaires prendra 
quelques mois >> assure-t-il. La fin 

Photo Archives LNC 

de la vente à bord pourrait donc 
être envisagée en fin d'année. 
Après une rencontre entre la di
rection et le syndicat, il a été 
convenu d'un nouveau rendez
vous dans six semaines. Pour réa
liser un premier bilan. 

~-F.G. 

> !:Association des marins et 
marins anciens combattants 
(AMMAC NC) tiendra son assemblée men
suelle vendredi 3 juillet, à partir de 17 h 30, 
à la Maison du combattant. 
Renseignements au 76 07 86 

> Le Secours catholique recherche au 
moins cinq bénévoles (idéalement dix, pour 
pouvoir se remplacer en cas d'absence) 
pour assurer le poste de chauffeur livreur 
sur le Grand Nouméa, chacun un jour par 
semaine, du lundi au vendredi de 8 heures 
à 16 heures. Le chauffeur sera toujours 
accompagné d'une autre personne pour la 
manutention, dans un véhicule Renault 
Master. Renseignements auprès de jean
François Kerrand au 271119 ou 85 33 42. 

> !:Amicale des anciens combat
tants d'outre-mer (AACOM) tiendra 
sa réunion trimestriele le mercredi ,.,. juilet. 

>!:association AFTC HC Charnière 
lance sa campagne de mécénat, afin de 
mener à bien ses projets au profit des 
familles et victimes de traumatismes crâ
niens et cérébro-lésés. Renseignements au 
82 43 20 ou à chamiere@lagoonnc 

---
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